

EU-Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity

Hersteller: LINK GmbH
Manufacturer:
Anschrift: Bahnhofsallee 59 - 61
Address: 35510 Butzbach - Ostheim

Produkt: ELEKTRONISCHER KONTAKTLOSER ÜBERTRAGER
Product: ELECTRONIC CONTACTLESS TRANSDUCER
Bezeichnung: EKOM 11 i EKOM 22
Description:
Varianten: Weiß (ws) Braun (br) 4m / 6m / 10m
Variants: White (ws) Brown (br)

Das bezeichnete Produkt entspricht in den von uns in Verkehr gebrachten Varianten den Vorschriften der folgenden Europäischen Richtlinien:

The product described above in the form as delivered is in conformity with the provisions of the following European Directives:

2014/53/EU Funkanlagenrichtlinie
Radio Equipment Directive (RED)

2011/65/EU Richtlinie zur Begrenzung der Verwendung von gefährlichen Stoffen
RoHS Directive (RoHS)

Die Konformität mit den Richtlinien wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender Normen:
Conformity to the Directives is assured through the application of the following standards:

DIN EN 50130-4 (VDE 0830-1-4):2015-04

EN IEC 62368-1:2024; EN IEC 62368-1:2024/A11:2024

DIN EN 62479 (VDE 0848-479):2011-09; EN 62479:2010

EN 300 330 V2.1.1:2017-02

EN 301 489-1 V2.2.3:2019-11

EN 301 489-3 V2.3.2:2023-01

EN IEC 63000

Butzbach, den / the 14.11.2024
LINK GmbH

i.A. Jens Härtel, Technischer Leiter


Name, Funktion Unterschrift
Name, function signature

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.
This declaration certifies the conformity to the specified directives but contains no assurance of properties. The safety documentation accompanying the product shall be considered in detail.

EU-Konformitätserklärung

EC Declaration of Conformity

Hiermit erklären wir, dass unsere Produkte in Verkehr gebrachten Ausführungen mit den EU-Richtlinien 2002/95/EG (RoHS I), 2011/65/EU (RoHS II) und 2015/863/EU (Änderung des Anhangs II von 2011/65/EU) "Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten" entsprechen und kein Material oder eine Materialkombination die festgelegten Grenzwerte hinsichtlich folgender Stoffe überschreitet:

we declare herewith, that products described above in a form as supplied to you are in compliance with the EU-Directives 2002/95/EG (RoHS I), 2011/65/EU (RoHS II) and 2015/863/EU (Change Annex II from 2011/65/EU) "Restriction of Hazardous Substances in Electrical and Electronic Equipment" and no material or combination of materials will exceed the defined limits regarding the following substances:

1. Blei (Pb)/ **Lead (Pb)**: 0,1% / 0.1%
2. Quecksilber (Hg)/ **Mercury (Hg)**: 0,1% / 0.1%
3. Cadmium (Cd)/ **Cadmium (Cd)**: 0,01/ 0.01%
4. Hexavalentes Chrom (Cr6+)/ **Hexavalent chromium (Cr6+)**: 0,1% / 0.1%
5. Polybromierte Biphenyle (PBB)/ **Polybrominated biphenyls (PBB)**: 0,1% / 0.1%
6. Polybromierte Diphenylether (PBDE)/ **Polybrominated diphenyl ethers (PBDE)**: 0,1% / 0.1%
7. Bis(2-Ethylhexyl)phthalat (DEHP)/ **Bis(2-Ethylhexyl) phthalate (DEHP)**: 0,1% / 0.1%
8. Benzylbutylphthalat (BBP)/ **Benzyl butyl phthalate (BBP)**: 0,1% / 0.1%
9. Dibutylphthalat (DBP)/ **Dibutyl phthalate (DBP)**: 0,1% / 0.1%
10. Diisobutylphthalat (DIBP)/ **Diisobutyl phthalate (DIBP)**: 0,1% / 0.1%

sofern für bestimmte Produkte und Produkttypen keine spezifischen Ausschlüsse oder / und Regelungen in den oben genannten Richtlinien definiert sind.

as long as for certain products and type of products are not specific exclusions or / and regulations defined in the up mentioned directives.

Butzbach, den / the 14.11.2024
LINK GmbH

i.A. Jens Härtel, Technischer Leiter

Name, Funktion
Name, function

J. Härtel

Unterschrift
signature

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.
This declaration certifies the conformity to the specified directives but contains no assurance of properties. The safety documentation accompanying the product shall be considered in detail.